

Abschlussfest im Garten der Begegnung



Einen besonderen Ort hat die 4c-Klasse der VS Traiskirchen für ihr Abschlussfest gewählt. Im Garten der Begegnung feierten

die Kinder gemeinsam mit ihrer Lehrerin Katrin Eder und ihren Eltern Ende Juni den Abschluss des Schuljahres, aber auch den Abschluss ihrer Volksschuljahre.

Für den speziellen Tag hat das Team vom Garten der Begegnung ein buntes Programm auf die Beine gestellt: Die Kinder haben mit frischen Zutaten aus dem Garten einen Gemüseeintopf gekocht, den Kräutergarten erkundet, am Fotopoint für lustige Fotos posiert und ihr eigenes Kräutersalz hergestellt. Der große Hunger wurde dann beim Lagerfeuer mit Steckerlbrot gestillt.

Als symbolische Geste für die Verbundenheit ihrer ersten Schuljahre haben die Kinder gemeinsam einen Baum gepflanzt. Als Baumpatin für den Apfelbaum konnte GR Hildegard Mayer gewonnen werden. Dies ist bereits der 100. Baum, der im Garten der Begegnung gesetzt wurde. In Zusammenarbeit mit der Arche Noah werden im Gemeinschaftsgarten seltene, vom Aussterben bedrohte Obstbäume angesiedelt, damit die Vielfalt auch in Zukunft wachsen kann.

Der abwechslungsreiche Nachmittag mit dem Team vom Garten der Begegnung bleibt den Kindern sicher in schöner Erinnerung. Und ihren neu gesetzten Apfelbaum können sie jederzeit besuchen, beim Wachsen zusehen und hoffentlich eines Tages seine Früchte ernten.

